



CARRASCO INICIARÁ EN SEPTIEMBRE SU DESAFÍO EN ARGENTINA.

Carrasco se despide agradecido de la UdeC para fichar en la liga argentina

2018

fue el año en que Sebastián Carrasco, entonces de 18 años, se incorporó a la UdeC.

Un importante salto en su carrera dará el base Sebastián Carrasco, multicampeón con Universidad de Concepción y una de las figuras en la reciente obtención del título en la LNB, quien confirmó su traspaso a la liga nacional de básquetbol de Argentina.

“Es una liga que siempre he admirado mucho; estoy muy motivado y con muchas ganas de empezar

a disputarla”, sostuvo el basquetbolista en el sitio de la UdeC, añadiendo que “va a ser un desafío lindo

que me va a exigir en todo momento, pero creo estar preparado. Quiero vivir el hecho de ser una ficha extranjera, aunque sé que eso conlleva una responsabilidad grande”, explicó.

Luego de siete años en la U. de Conce, Carrasco, de 25 años se manifestó también agradecido de la universidad, a la que llegó a estudiar Kinesiología, y del plantel cestero, donde se

consolidó como jugador profesional. “Mi paso por la UdeC me marcó y lo llevaré para siempre en mi memoria porque tengo muchos recuerdos con mis compañeros de equipo, de carrera (...) Este es un hasta pronto, me gustaría retornar más adelante. Estoy seguro de que nuestra hinchada seguirá apoyando al equipo”, sentenció el también seleccionado chileno. 🇨🇱